



## **2011, la casse continue !** Qui veut l'AP, prépare la guerre

**Le budget 2011 de l'AP-HP sera présenté aux organisations syndicales le lundi 23 mai ainsi que les projets de restructurations.**

La presse a largement fait écho des grandes lignes du budget : les suppressions d'emplois continue et même s'amplifient : 1100 en 2011 !

Le coût du système informatique (150 M d'€ par an) pèse sur les investissements et sur les emplois.

Contrairement au discours de la directrice générale, toutes les catégories sont touchées. Il est vrai qu'à force de supprimer des emplois d'administratifs et techniques, il ne reste plus personne pour faire rentrer les recettes ou mettre en sécurité les installations. Le siège de l'AP-HP est visé mais on continue à recruter des « chargés de mission ».

La gériatrie est particulièrement touchée : des hôpitaux sont menacés et la

coupe PATHOS va transformer la moitié des lits de longs séjours en EPHAD, avec les mêmes malades et moitié moins de personnel.

Rien n'est inéluctable : la réouverture du centre d'IVG de Tenon, la suspension de la fermeture de la chirurgie cardiaque de Mondor montrent que seules les mobilisations des personnels des usagers et des élus peuvent stopper ces opérations de casse de l'emploi, de casse de la santé publique décidées par l'Agence Régionale de Santé et la direction de l'AP-HP.

**Des mobilisations et des grèves sont en cours** à Dupuytren, Georges Clemenceau, Louis Mourier, Hôtel Dieu pour défendre l'offre de soins et les emplois. D'autres vont commencer à Béclère, Beaujon, etc.. Il est temps de montrer l'unité de l'AP-HP et de refuser le démantèlement de notre institution.

**Tous ensemble**  
**devant le siège de l'AP-HP**  
**Lundi 23 mai à 10h00**

(3, avenue Victoria, Paris 4 - métro : Hôtel de Ville)